



キラリ★八代人

憧れの舞台、両国国技館を目指して

相撲は、技術力以上に強い精神力が求められるため、普段の生活からメンタル向上を意識しているという。小学6年生の時に、両国国技館で相撲が取れた喜びが忘れられず、「公式戦で全国大会に出場できれば、両国国技館で相撲が取れるので、どんな試合も強気の攻めで勝ちたい」と憧れの舞台への思いを語る。

今年度最後の公式戦となった同大会の応援に駆け付けた母親からは「優勝おめでとう。以前よりも相撲がきれいになった」と褒められてうれしかったと話します。

「とにかく相撲が大好き」と笑顔で話すのは、第37回県選抜少年相撲大会中学生個人で優勝した田中壮来さん。今年度は大会が相次いで中止となり、練習時間も制限される中、相撲部一丸となって同大会に挑んだ。



田中 壮来さん
(第四中学校2年)



稽古に汗を流す田中さん

今年度の目標は、団体戦で優勝すること。監督や顧問をはじめ、相撲部はみんな仲が良いと話し、「個人の優勝もうれしいが、団体戦は勝った喜びをみんなに分かち合えるので、個人の技をもっと磨いてチームのために勝ちたい」と意気込む田中さんは、大好きな相撲と大切な仲間のために、全集中で土俵に立ち続ける。

今年の目標は、団体戦で優勝すること。監督や顧問をはじめ、相撲部はみんな仲が良いと話し、「個人の優勝もうれしいが、団体戦は勝った喜びをみんなに分かち合えるので、個人の技をもっと磨いてチームのために勝ちたい」と意気込む田中さんは、大好きな相撲と大切な仲間のために、全集中で土俵に立ち続ける。



発見★元気印の会社 No. 34

今月の元気印の会社は、令和2年6月に本市と立地協定を締結した「株式会社SUNABACO」です。



《会社概要》

会社名 株式会社SUNABACO
代表取締役社長 中村 まこと
所在地 八代市本町1丁目10-43
☎ 070-3843-2932
HP <https://sunabaco.com>
従業員数 13人
事業内容 プログラミングスクール、
コワーキングスペース



社員の声

- ・他の会社では携われない技術に触れることができ、何でも話せる環境なので自分のアイデアをすぐ形にできる職場です。(20代・男性)
- ・プログラミングスクールの卒業生が成長した姿・活躍している姿を見るときや受講を終え参加して良かったとの声などを聞き、いつも励みとやりがいを感じています。(10代・男性)



社長メッセージ

弊社は全国6カ所にあるテクノロジー関連の生涯学習を目的としたCo-Growingスペースです。働き方やライフスタイルなど変化の多様な時代に学び続けて、自らのキャリアデザインを行えるようなプログラミングスクールを提供しています。

八代では人・もの・情報がある場として市民の皆様を活用いただきたいと思います。

